
ACUERDO CON LA UE SIGNIFICA PARA EL ESTADO 230 MILLONES DE 
DÓLARES MENOS EN IMPUESTOS  
Así lo aseguró el Mandatario al destacar que, una vez que entré en aplicación el tratado 
de complementación económica, Chile bajará los aranceles para los productos que se 
importarán desde los países que conforman el bloque comercial.  
No obstante lo anterior, recalcó que esta medida es la que permitirá competir mejor a 
nuestras empresas, lo que se traducirá en más producción y en más empleos. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana la empresa 
exportadora de flores Pacific Flowers, oportunidad en la que recalcó que, con la entrada 
en vigencia del acuerdo con la Unión Europea, nuestro país recibirá 230 millones de 
dólares menos en impuestos, debido a la baja de aranceles a los productos que 
provengan de los países que integran este conglomerado económico.  
 
Acompañado del Ministro de Agricultura, Jaime Campos, el Mandatario recorrió la 
empresa que exporta a los Estados Unidos más de 2 millones de dólares anuales en 
Lilium, con una producción de 7 millones de flores por año.  
 
En la ocasión, el Primer Mandatario recordó la polémica suscitada por el alza de 
impuestos en algunos productos destinados a financiar el Plan Auge en salud, y señaló 
que "lo que no se ha dicho es que el acuerdo con Europa significa que el gobierno de 
Chile deja de recibir 230 millones de dólares en impuestos", debido a aranceles de 
importación que dejarán de ser pagados por el conglomerado comercial del viejo 
continente. No obstante, agregó que esta medida es la que permite a nuestras empresas 
competir mejor en el extranjero, situación que va "en beneficio de los chilenos, para 
poder nosotros producir más y para generar más empleo", aseguró el Jefe de Estado. 
 
Se refirió luego a las tratativas que se iniciarán en septiembre próximo para lograr un 
Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, y al respecto indicó que "hace dos días, 
el Presidente Bush firmó la ley que le permite negociar los acuerdos de libre comercio, 
y ustedes habrán escuchado que el Presidente de los Estados Unidos dijo que esperaba 
que el primero de los acuerdos fuera con Chile".  
 
Al respecto dijo que serán "negociaciones más difíciles, pero lo importante es cómo 
abrimos espacio a nuestros productos", y añadió que con un acuerdo con el país del 
norte "esta empresa que ha sido exitosa conquistando el mercado de Estados Unidos, va 
a tener mayores posibilidades ya que va a pagar menos arancel por entrar a 
Norteamérica".  
 
En otro ámbito, consultado sobre rumores de salida de algunos ministros debido a 
supuestas contradicciones en las que habrían incurrido por la ley de rentas, el 
Mandatario fue enfático en señalar que "no hay ni contradicciones ni rumores", al 
tiempo que reiteró que "voy a enviar las indicaciones la semana próxima, en lo que dice 
relación con todos los acuerdos con la Asociación de Municipalidades, y un par de días 
después, una vez que terminemos de revisar, el resto de las indicaciones".  
En cuanto a la falta de liderazgo que habría tenido en el tema, el Jefe de Estado expresó 
que "algunos dicen que es mucho el liderazgo, otros dicen que es poco liderazgo, unos 
dicen que uno sale mucho en la tele, el otro dice que sale poco en la tele. Me basta con 
el apoyo y el respaldo de la mayoría de los chilenos".  


